



Entregan radiodifusores Reconocimiento a Sergio Gutiérrez Luna

En el marco de la celebración de los 100 años de la radio en México, el Presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, resaltó el papel de esta industria para el desarrollo democrático y fortalecimiento de la sociedad veracruzana. La Cámara de la Industria de la Radio y la Televisión (CIRT), realizó esta semana su convención nacional en Cancún, Quintana Roo; en este encuentro le entregaron un Reconocimiento al legislador federal, originario de Minatitlán, por su respaldo a esta industria.

<https://ventanaver.mx/principal/entregan-radiodifusores-reconocimiento-a-sergio-gutierrez-luna/>